

Bonjour à toutes et tous,

voici un petit retour sur la journée de samedi , pour la "balade automnale".

Le rendez vous était donné à 10h30 à l'office de tourisme de saint hilaire du Touvet.

Rose Noelle et Valérie sont déjà là quand nous arrivons ; Aurélie, Emilie , Maryse et moi même. Peu de temps après Fabienne arrive. Le thermos de café accompagné bouchées au chocolat d'Emilie a un fort succès .

Petit point sur l'itinéraire et nous voilà parties sous un beau soleil ! Au passage du "déco sud", nous prenons le temps d'admirer le paysage et de regarder quelques parapentistes prendre leur envol.

Le chemin longe les crêtes, avec une magnifique vue encore embrumée sur la vallée du Grésivaudan. Puis le sentier s'enfonce dans la forêt en direction de la cascade des Dioux. Le terrain est un peu trop sec, pas de signe de champignons au désespoir d'Emilie !

Nous arrivons ensuite à la cascade et à l'ancien moulin de Porte Traine (pour la prochaine fois je potasserai l'historique : un des plus anciens monuments du plateau. il permettait l'exploitation d'un ancien gisement de fer !). Pause thé et grany avant la remontée. Celle ci commence par quelques marches en rondin de bois.

Nous sortons de la forêt et de l'humidité pour déboucher dans la clairière. Quelques mètres, et un troupeau de mouton plus loin et nous voilà de retour au déco sur pour partager un pique nique bien mérité.

Chacune son rythme, mais tout le monde arrive le sourire aux lèvres ! Un beau moment !

les photos bientôt à venir sur le site internet mais déjà sur face book !

A très bientôt pour de nouvelles aventures !